

## **Compte Rendu Week-end formation Spéléjeunes 42**

**24 et 25 juin 2006**

Ce week-end a presque été annulé. Non pas à cause, cette fois-ci, d'absences des jeunes mais plutôt de celles de cadres. En effet, la date du mois de juin initialement prévue a été déplacée et c'est ce qui a perturbé l'organisation. Nous n'avons pas assez de véhicules pour partir. Dommage ! car nous devions aller explorer le scialet Vincent dans le Vercors. mais ce n'est que partie remise. Pour ne pas annuler ce week-end, nous avons décidé d'aller faire un peu de technique sur la falaise de Semène située en Haute-Loire juste à côté de Firminy.

Au programme, apprentissage des passages de nœuds, conversions vers le haut et le bas, apprentissage des bases de l'équipement et pour d'autres escalade.



**La falaise de Semène vue de la rivière**

**Falaise de Semène  
Semène, Haute loire  
Hauteur : 27 m**

**Objectif : apprentissage des passages de nœuds, conversions vers le haut et le bas  
apprentissage des bases de l'équipement**

**Rédacteur : Julien**

**Participants : Manu, Silvain, Julien, Simon, Kevin, Yohan, Boris, Arthur, Emeric, Eva,  
Lolita, Pratty**

**Cadres : Julien, Michel, Fabrice, Stéphane, Céline,**

C'est par un magnifique soleil de juin que nous nous sommes retrouvés sur le parking d'une grande surface stéphanoise. Tous les jeunes étaient présents, chargés de vivres, d'eau, de toiles de tentes et autres matériels de bivouac.

L'accès à la falaise nécessitait une petite marche d'approche d'une vingtaine de minutes par un chemin fortement escarpé. En effet, la falaise se situe dans de petites gorges au fond desquelles coule la rivière de la Semène.

Ce site est aux portes de la ville et pourtant, il dépayse grâce à son calme et à son aspect sauvage. Cette petite falaise est un lieu incontournable pour les grimpeurs du département, mais heureusement peu fréquenté.



**Passage sur tyrolienne**



**Julien à la conversion**

Après un petit pique-nique, nous installons les voies d'entraînements. La falaise permet d'équiper six voies de niveaux différents. Chacun a pu tester et se confronter à la difficulté de chacune d'elles ; puis ensuite nous avons mis en place les ateliers d'apprentissage concernant le passage de nœud, la conversion et l'auto secours. Pendant que certains apprenaient sur les différents ateliers d'autres s'initiaient à l'escalade.

Comme d'habitude, la soirée s'est passée de manière conviviale autour d'un feu de camp. Vers 21h, un orage nous a surpris mais heureusement n'a pas duré longtemps et n'a fait que retarder notre barbecue.

Le dimanche s'est déroulé un peu à la carte. Certains jeunes ont voulu apprendre les bases de l'équipement, d'autres ont préféré peaufiner ce qu'ils avaient appris la veille.